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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
DU 23 NOVEMBRE 2018  

SALLE DES FÊTES DE THIRON-GARDAIS 
 

Compte rendu publié le 14 Décembre 2018             

 

18h45 Accueil des dirigeants de club, vérification des pouvoirs et paraphe des états de présence 

 Distribution des cartons de vote et des bulletins.  

94 Clubs 

7 Clubs absents :  

- ANGERVILLE 

- DREUX PORTUGAIS 

- AUNAY SAINVILLE 

- DROUAIS FC 

- AUNEAU 

- VET. VALLEE D’AVRE 

- TREMBLAY LES VILLAGES 

 

 

19h30   Accueil 

Le Président Patrick TROYSI accueille et présente les personnalités présentes : 

 M. LAMIRAULT Luc, Conseiller Départemental représentant le Président Mr TEROUINARD 

 Claude,  

M. PROVOST Victor, Maire de THIRON GARDAIS,  

M. ROUSSEAU Waldeck, Président du club de THIRON-GARDAIS,  

M. GUILLEMETTE Michel, Président du CDOS,  

Mme MASSON Anne et M. MASSON Gérard, représentant Mmes CADOUX-CORNU Véronique, 

PEREIRA Carla et JOLLY Aurélie du CREDIT AGRICOLE,  

M. GRENECHE Loïc d’INTERSPORT,  

Mme BENOUMESAAD Aïcha, Commissaire aux comptes. 
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Présente les excuses de :  

Mme BROCAS Sophie, Préfète d’Eure et Loir, 

Mme DE LA RAUDIERE Laure, Député,  

M. PLACE Thierry, Directeur de la DDCSPP et M. FIADJOE William,   

M. DEBARBAT Marc, Président de la Ligue de Football Amateur,  

M. DESNOUE Jean-Louis, Président du CROS 

M. FORTEPAULE Jacky 

 

 

 Allocution de M. PROVOST Victor, Maire de Thiron Gardais 

 M. PROVOST Victor, Maire de Thiron-Gardais remercie le District d’avoir choisi sa ville pour 

 tenir son Assemblée Générale Ordinaire. 

 Il souligne l’attachement du District à se déplacer sur tout le territoire et le mérite de faire 

 fonctionner l’institution en créant des championnats jeunes et séniors. Souligne le mérite de 

 tous les bénévoles qui s’impliquent toute les semaines et chaque week-end. 

 Thiron est une petite ville qui se démène pour accueillir les jeunes familles dans de bonnes 

 conditions et leur faire profiter des écoles et des activités proposées par les associations 

 locales. Félicite l’équipe dirigeante du club de Thiron, ses bénévoles, les remercie de leur 

 implication pour que le football Thironais existe.  

 Bienvenu à tous à Thiron-Gardais et bonne Assemblée Générale. 

 

Allocution de M. ROUSSEAU Waldeck Président de l’A.S Thiron Gardais 

M. ROUSSEAU Waldeck, Président, présente son club après avoir remercié les institutionnels 

et les membres du District d’Eure-et-Loir. 

Le club de Thiron a été créé en 1974 et compte aujourd’hui 130 licenciés, répartis en 2 équipes 

séniors, 6 équipes de jeunes, une en Ufolep, certaines équipes sont en entente avec Brou et 

Dangeau. 

Je remercie l’entraineur et les joueurs pour notre montée en 2ème Division.  

 J’aurai une attention toute particulière pour Françoise présente tous les jours auprès des 

 joueurs, des parents et dans le fonctionnement du club. 

 Merci à vous, bonne Assemblée générale. 

  

 Une plaquette et un fanion du District sont remis en souvenir à M. PROVOST, Maire de Thiron 

 et à M. ROUSSEAU par le Président TROYSI. 

 

19h38   Quorum atteint 

  

Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire 
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Allocution du Président du district Patrick TROYSI 
 M. le Conseiller Départemental 

M. le Maire de Thiron-Gardais 
M. le Président du Comité Départemental Olympique et Sportif 
M. le Président de l’AS Thiron-Gardais 
M. le Directeur Technique Régional, 

 
 Mes chers amis, 
 
 Nous nous étions quitté en juin dernier en souhaitant bonne chance à nos équipes nationales 
garçons et filles et nous pouvons tous être fiers des parcours réalisés : les U20 féminines ont certes 
échoué en demi-finale mais il fallait déjà parvenir à ce niveau et les garçons sont allés au bout en 
ramenant cette belle Coupe du Monde en France. 
 
 Ces beaux parcours sont porteurs de recettes supplémentaires pour la Fédération et je 
voudrais vous communiquer les informations qui ont été données aux Présidents de Ligue et de District 
la semaine dernière lors du rassemblement à la Fédération tout en en laissant la primeur du détail des 
explications au Président de la LFA qui est parmi nous ce soir : 

- Chaque club de moins de 100 licenciés recevra une dotation en bons d’achat de 500€  
- Chaque club ayant une école de football, au moins 10 jeunes de moins de 13 ans, recevra une 

dotation en bons d’achat de 600 € ; 
- Chaque club ayant des équipes féminines, au moins 10 jeunes filles de moins de 13 ans, recevra 

des bons d’achat de 700 € ; 
- Une dotation particulière sera faite aux clubs futsal ; 
- Des prix encore plus bas seront consentis chez Nike pour des ballons et du textile ainsi que 

chez un partenaire en cours de sélection pour des équipements type buts mobiles. 
La distribution interviendra de manière dématérialisée à partir de mi-janvier 2019. 
 
 La Fédération fait donc des efforts importants pour redistribuer vers les clubs amateurs les 
montants financiers reçus des beaux parcours de nos équipes nationales. 
 
 Cependant les évolutions sociales en cours : suppression des emplois aidés, suppression du 
CNDS, baisse des subventions régionales, départementales et municipales, suppression de la réserve 
parlementaire, hausse du prix des carburants vont venir impacter le fonctionnement au quotidien de 
chaque club. 
 Soit vous avez fait le choix de transporter les équipes par les moyens du club et vous aurez à 
assurer l’augmentation des prix dans vos budgets, soit vous sollicitez les parents et ces derniers 
risquent de ne plus répondre aux demandes chaque semaine. 
 Par un effet domino aux conséquences multiples, le monde associatif va donc être très 
fortement impacté dans les années à venir. C’est une source d’inquiétudes. 
 
 Pour revenir à notre football départemental, nous pouvons être fiers des résultats de la saison 
dernière : 

- En seniors Dreux Horizon et St Georges Sur Eure 2 accèdent à la R3, Châteaudun 2 accède à la 
D1, Béville le Conte accède à la D2 et Auneau accède à la D3 ; 

- En seniors régionaux : Châteaudun accède à la R1, Luisant, Epernon et Dammarie accèdent à 
la R2 

 
 C’est donc pour cette saison : 2 équipes du District qui évoluent en championnat National : 
une en National 2 et une en National 3 et 17 équipes en championnat régional : 2 équipes en Régional 
1, 6 équipes en Régional 2 et 9 équipes en Régional 3. 
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 Bien évidemment nous regrettons tous la rétrogradation administrative du FC Drouais et la 
perte en District lors de cette saison 2017-2018 d’une poule de D4 car nous continuons à perdre des 
Seniors et des adolescents. 
 Pour combler cette perte nous vous avons proposé une pratique plus libre, en foot loisirs. Le 
constat que je vous livre ce soir est que, en l’état, cela ne marche pas. Nous n’avons reçu que 4 
réponses positives. Je vous rassure aucun District de la Ligue ne parvient à faire prendre aujourd’hui 
cette nouvelle pratique qui pourtant doit permettre une plus grande liberté. 
 Nous n’abandonnons pas et lors de l’intervention de nos techniciens, d’autres propositions 
vont vous être faites pour étude. 
 
 Les conditions météorologiques nous ont malheureusement amené à supprimer les Coupes 
départementales lors de cette saison. Cependant, pour la première fois dans la vie du District, les 
dotations qui étaient prévues avec notre partenaire le Crédit Agricole et en accord avec lui, ont été 
redistribuées. 
 Pour cette redistribution nous avons fixé des critères sur les groupes qui disputaient ces 
Coupes. Certains d’entre vous nous ont fait remarquer que cette distribution aurait pu concerner 
toutes les équipes championnes de D1, d’autres nous ont fait remarquer que cela aurait pu concerner 
toutes les équipes Seniors championnes d’une Poule, d’autres encore que cela aurait pu concerner 
toutes les équipes championnes de D2 et de D3. Vous avez tous raison mais il n’était pas possible en 
l’état de tous vous satisfaire. 
 Ces remises, j’ai pu le constater en venant les remettre sur les terrains avec Gaëtan Besnier, 
ont rencontré un grand succès. Sachez que je travaille avec le Comité directeur et nos partenaires pour 
la saison prochaine faire des dotations sur les équipes finalistes de Coupe comme les saisons 
précédentes et sur le maximum d’équipes championnes de catégorie. En fonction des moyens nous 
descendrons dans les poules et les divisions. 
 Il ne faut pas oublier les dotations importantes faites lors des rassemblements U7/U9 et les 
dotations aux dix clubs, ils n’étaient que six la saison dernière, lors de l’opération « Clubs de 
supporters » avec des chèques Intersport de 150€ chacun ainsi que l’opération « Remise aux clubs 
supports » qui vient amener une aide également aux clubs qui nous apportent leur soutien lors de 
l’organisation des actions départementales.. 
 
 Le nombre de licenciés pour la saison 2017-2018 que nous clôturons ce jour est en légère 
baisse : -2% après une hausse importante de 3,36% la saison précédente. 
Bonne nouvelle, les inscriptions pour cette saison sont déjà sur une hausse et de nouveau importante 
de près de 2,62%. Bravo pour votre travail et cet accueil dans les clubs. 
 
 Nos finances vont bien. Ce résultat excédentaire de près de 35.000€ est une bonne nouvelle à 
plusieurs titres : 

- Il vient compenser à équivalence les résultats déficitaires des deux dernières saisons ; 
- Il vient justifier la décision que je vous ai demandé de valider lors de notre AG de juin dernier 

sur la suppression de votre participation au financement de l’acquisition du siège du District 
ce qui représente pour le District une somme de près de 20.000€ et un allègement important 
de vos trésoreries. 

 
 Bien évidemment, comme l’expliquera Philippe Brochard, trésorier du District dans un instant, 
ce résultat est conjoncturel puisqu’il s’appuie sur les économies salariales réalisées le temps du 
remplacement du poste de comptable du District et du remplacement du poste de conseiller technique 
en charge du plan de performance et de formation. 
 Cela nous a permis cependant comme vous l’avez vu dans la proposition budgétaire validée en 
juin dernier de réaligner la masse salariale du District avec les ressources disponibles. 
 
 Nous avons également contractualisé la nouvelle convention d’objectifs avec la Fédération 
pour les 3 saisons à venir. Concrètement cela a permis une augmentation de cette dernière de près de 
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30% sous un double effet : l’augmentation de l’enveloppe la Fédération via la LFA et une meilleure 
mise en avant des actions mises en œuvre dans le District. 
 
 Vous avez remarqué que nous progressons nous aussi au District dans l’utilisation et 
l’automatisation des outils informatiques fédéraux. Malheureusement cela cause aussi des effets de 
bord désagréables lors des dysfonctionnements. Nous les faisons corriger et nous corrigeons 
également, à la main souvent, ces inconvénients. 
Merci de votre patience, nous espérons qu’à terme cela fera gagner du temps à tout le monde. 
 
 
 DISTRICT-PLAISIR-RESPECT 
 
 C’est la ligne conductrice de cette saison, nous en avons parlé lors de nos réunions de début 
septembre. 
 Sachez également que comme il y a deux saisons je viendrai à votre rencontre pour échanger 
avec vous fin mai 2019 sur la saison qui sera alors presque terminée. 
 Je déplore cependant le début de saison : 3 journée et près de 300 avertissements ! 
 Autant je comprends les avertissements dans le jeu, autant je ne peux admettre une 
progression de près de 20% des désapprobations des décisions des arbitres, une progression de près 
de 61% des infractions aux lois du jeu. 
 Il faut absolument que nous travaillons sur le comportement des joueurs et des coachs sur le 
banc. 
 Ne rendez pas au District sous forme d’amendes les allégements de trésorerie que je m’efforce 
de vous apporter. 
 Sachez également que j’ai avec le Comité directeur un projet pour la fin de saison de baisser 
de nouveau vos contributions financières au District mais pour cela il faut absolument que vous 
montriez également votre engagement dans la maitrise de la discipline. 
 
 Un mot rapide sur notre Ligue Centre-Val de Loire. Vous avez suivi dans la presse ce dossier et 
en direct pour les clubs qui ont une équipe régionale. 
Problème de gestion de ressources humaines, problème de gestion financière, une mauvaise image de 
notre football régional a été donnée. C’est le passé et il nous faut nous tourner vers le futur. 
 Vous l’avez lu dans la presse également, je soutiens fermement la candidature de mon collègue 
Président du District du Cher, Antonio Teixeira, qui pour moi est la meilleure opportunité pour repartir 
de l’avant. 
 Surtout, cela ne doit pas ternir l’excellent travail réalisé sur les terrains par nos techniciens 
régionaux soutenus par les techniciens départementaux et je remercie Jérôme MONOT de sa présence 
ce soir pour exposer les traits importants de cette saison. 
 
 Vous allez avoir à voter lors de cette Assemblée Générale pour deux nouvelles entrées au 
Comité Directeur, je suis heureux de constater que de jeunes candidates et candidats se présentent 
pour entrer au Comité directeur du District. C’est notre rôle également d’anciens de préparer la relève. 
 
 Comme je l’indiquais en juin, la saison a été difficile pour nous tous, clubs comme District. Le 
décès de notre secrétaire comptable, le départ d’un conseiller technique en cours de saison, les 
mauvaises conditions météorologiques pendant une longue période ont considérablement perturbé 
le fonctionnement et l’organisation. Je tiens à remercier tous les élus du Comité directeur qui se sont 
impliqués très directement dans les taches opérationnelles de gestion au quotidien, les Présidents et 
les membres de Commission qui sont venus nous aider lorsque la pression des compétitions est 
devenue trop forte, les comptables de la Ligue et du District du Loiret qui sont venus en appui pour 
nous permettre d’avancer sur notre comptabilité ainsi que les membres des équipes techniques et 
administratives du District. 
 
 Merci à tous et bonne Assemblée Générale. 
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 Allocution de M. LAMIRAULT Luc représentant M. TEROUINARD Claude, Président 

 du Conseil Départemental 

Le représentant du Conseil Départemental devant répondre à d’autres obligations, la parole 

lui est donnée.  

M. LAMIRAULT souhaite nous féliciter, instances et clubs, et nous remercier pour le travail fait 

au quotidien pour s’occuper et gérer les jeunes sur les terrains ainsi que dans la gestion 

administrative. 

Félicitation pour les valeurs transmises chaque jour malgré les difficultés. Il indique son 

admiration pour le temps passé, pour accepter le sérieux du sport et son organisation, pour le 

bénévolat de tous les jours dans votre sport favori, et le bénévolat lors de votre Assemblée 

Générale. 

Remerciements à vos partenaires : le Crédit Agricole, Nike, etc… 

Remerciements à tous pour votre présence ce soir, et il s’excuse de devoir vous quitter.  

Bonne Assemblée Générale. 

 

20h00 Approbation 

Approbation du PV de l’Assemblée Générale du 04 juin 2018 à Lèves, publié sur le site du 

District le 18 septembre 2018. 

 PV Adopté à l’unanimité 

  

Elections aux postes réservés 

Mme LE DENMAT Françoise, Présidente de la Commission de Surveillance des Opérations 

Electorales prend la parole pour citer les candidats aux postes réservés puis leur laisse la parole 

pour expliquer leur parcours et leur motivation.  

Féminine : 1 poste, 2 candidatures : Mme DAMIENS Fabienne et Mme KALICKI Myriam  

Educateur : 1 poste, 1 candidat : M. NATIER David  

La Présidente précise que ce sera un vote à bulletin secret, puis détaille le contenu  

Des bulletins en couleurs et la procédure de vote (possibilité de rayer un ou plusieurs noms). 

 Scrutateurs : Mmes LE MOING Agnès et LE DENMAT Françoise, Mrs SCHULER Patrick, GILLET 

 Gérard, FLOQUET Henri, COMPAIN François, LEGRAVEREND Didier et ALLARD Michel 

Vote des clubs pour l’élection aux postes réservés, suivi du dépouillement 

  

 

20h10   Remise des Récompenses 

 Par notre partenaire le Crédit Agricole, les personnalités présentes et les membres du Comité 

 Directeur. 
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 Bénévoles du mois 

Opération Fédérale en partenariat avec la Crédit Agricole, un bénévole impliqué dans son club 

ou son district est nommé chaque mois et récompensé 

- Mme LE MOING Agnès 

- Mme TALEC Colette 

- M. BELKACEM Sébastien 

- M. FOUCAULT Pascal 

- M. BOULARD Daniel 

- M. ALVAREZ Luis  

- M. DEMAY Fréderic 

 

 Le Fair Play : 

Remise de 15 ballons aux clubs ayant été les moins sanctionnés lors des rencontres arbitrées 

Départemental 1 : CHARTRES HORIZON 

Départemental 2 : STE-GEMME MORONVAL 

Départemental 3 : NOGENT LE ROTROU 

 

 Médailles de Reconnaissance du District 

 

- M. BONHOMME Thierry, Luisant 

- M. RICHARD Olivier, Senonches 

- M. KIEFFER Didier, Fontaine la Guyon 

- M. GRESSE Jean Claude, Berchères les Pierres 

- M. CORNEAU Patrice, Cloyes sur Loir 

- M. LEPRINCE Richard, Jouy St-Prest 

- M. MANSOURI Mohamed, Dreux ACSDF 

- M. EGASSE François, Sours 

- M. DREANO Ludovic, Lèves 

 

20h18   Rapport Moral de la Saison 2017/2018 

La saison 2017-2018 a été bien difficile dans différents domaines. Heureusement certaines 

actions chez  les jeunes et résultats chez les plus grands ont adouci les événements malheureux que 

toutes les familles du Football d’Eure-et- Loir ont subi, nous avons une pensée toute particulière pour 

nos collègues et pour vos licenciés ou membres de leur famille partis trop tôt, ainsi que pour Valérie 

MELAN, notre secrétaire -comptable.  

Les intempéries et les arrêtés municipaux ont totalement perturbé le bon déroulement des 
journées de championnats. Sur la fin de saison, un certain nombre d’équipes a pu se prendre pour des 
professionnels avec 3 matchs dans la même semaine.                                                                                                              
 

Toutes les Coupes ont été annulées. 
 
Discipline, nous déplorons toujours des dossiers avec des sanctions lourdes, dues à des 

incivilités, injures, coups et manque de respect principalement. Par contre, toujours beaucoup de 

forfaits enregistrés dans toutes les catégories par la commission Sportive. 
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Chez les jeunes, la procédure prévue pour les reports de matchs a été difficile à appliquer sur 

la deuxième partie de saison, perturbée par trop de matchs reportés et la  difficulté pour trouver des 

dates. Au final encore pour cette saison, trop de matchs non joués.  

  Le Futsal chez les jeunes, comme l’année dernière a été apprécié. Les Coupes Futsal U11, U11F, 

U13, U13F, U15, U15F, U18, U19F, ont eu un franc succès. 

  En Urban’s Foot, comme les années précédentes, grand intérêt des jeunes des quartiers pour 

cette compétition, 200 filles et garçons ont participé aux différents tournois dans les villes de Dreux, 

Vernouillet, Mainvilliers. Finale à Dreux au Palais des sports le 9 mars 2018. Cela prend beaucoup de 

temps à nos techniciens du district.   

Toujours une grande satisfaction, allant des journées de rentrées garçons et filles, en passant 

par le plateau de Noël, plateau des Reines, des princesses, les détections, sélections, les classes foot, 

les interventions dans les écoles, « La Journée de la Femme », Mmes Franchissez la Barrière, les 

journées portes ouvertes de la « Semaine du Football Féminin » du 26 mai au 6 juin 2018, à Toury, 

Brou, Courville, St Remy sur Avre, Champhol. Il faudra néanmoins faire des efforts sur l’ensemble des 

Labels jeunes et Ecoles Féminines. 

A souligner, les belles performances des clubs de Dreux Horizon, Chartres Horizon, Dreux FC, 

Chartres FC, OC Châteaudun, Epernon, Ymonville…dans les différentes catégories de championnats. 

Le point fort de la fin de saison fut la fusion de deux de nos clubs important du département : 

Chartres Horizon et Chartres Fc qui devient le C’Chartres foot. 

Nous déplorons la disparition du FC Drouais en N3 relégué en Régional administrativement. 

Le temps a été au beau fixe pour le Rassemblement à Dammarie, de très belles photos pour le 

plus grand plaisir des petits et des grands, participation massive des jeunes aux actions « Club de 

supporters » et « Quiz PEF », tombola. Merci à toute l’équipe dirigeante de Dammarie et aux 

éducateurs des différents clubs. A l’occasion de l’opération « Clubs de supporters », les clubs de Brou 

en U9, Cherisy en U9, Berchères les Pierres en U9, Maintenon en U7, l’US vallée du Loir en U7, Toury 

en U7 et Bû en U7 ont reçu une dotation en équipements et un bon d’achats de 150€ grâce à notre 

partenariat avec Intersport. 

Le PEF (Programme Educatif Fédéral) doit être relancé et mieux utilisé. 

Toujours dans les belles images du football départemental et de l’engagement du District avec 

l’opération : « CAP FOOT » c’est le défi Inter Foyer en Sport Adapté, la Fondation d’Aligre de Lèves 6ème 

du championnat et l’Association E.S.P.O.I.R du Foyer de Courville finit 3ème. Participation du District en 

la personne de José CHAURIN, nous vous encourageons à venir assister à ces rencontres entre les 

différents Foyers de Vie, vous y trouverez une ambiance très sympathique malgré une pratique 

différente mais adaptée.    

  L’arbitrage, les effectifs sont stables. Les cours dispensés au District par les membres de la CDA 

sont d’une grande qualité. M. CHERON Alexandre de l’OC Châteaudun, a fini 1er de l’élite régional, 

félicitations à lui. 

 La CDDRFA28 a fait du bon travail dans l’encadrement des nouveaux jeunes arbitres. Le bilan 

de cette année est positif.      

Les dossiers FAFA sont de plus en plus nombreux, cela nécessite un énorme suivi et un travail 

très approfondi. Un certain nombre de nos clubs avec leur municipalité ont pu réaliser leurs projets : 

Clubs House, la mise aux normes de vestiaires, de terrains, d’éclairages, créations de stade en 

synthétique, acquisitions de véhicule. 
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RESULTATS SPORTIFS NATIONAUX ET REGIONAUX 

NATIONAL : 

FC Chartres : 7ème de N2 

Chartres Horizon : 3ème de N3 

FC Drouais : 4ème de N3 

 

REGIONAL : 

R2 Poule A:  OC Châteaudun finit 1er et accède à la R1  

            FC Drouais : 3ème  

  Chartres Horizon 4ème  

  Mainvilliers 10ème   

R2 Poule B:  St Georges sur Eure : 5ème  

  FC Chartres 2: 8ème  

  Am. De Lucé : 12ème et Descente en R3 

R3 Poule A :  Luisant AC : 2ème accède à la R2 

  Dreux ACSDF : 4ème  

  Nogent le Roi : 6ème  

  Châteauneuf en Thymerais : 11ème  

R3 Poule B :  Epernon : 2ème accède à la R2 

  FC Chartres 3 : 5ème   

  Sours : 10ème  

R3 Poule D :  Dammarie : 2ème accède à la R2 

  Ymonville : 4ème  

 

R1 Féminine :  FC Chartres : 9ème  

 

 

JEUNES REGIONAUX 

U19 R1 Féminine :  FC Chartres : 6ème                 

U19 R2 Féminine :  Dreux ASTH : 3ème  

SENIORS F à 8 :   Cloyes-Droué : 4ème  

U15F à 8 Poule A :  Brou/Nogent le Rotrou :  2ème  

U15F à 8 Poule B :  FC Chartres : 2ème a participé à la Finale et finit 2ème (US Orléans 1ère)     

 

U16 R1 :   Chartres Horizon : 5ème  

   FC Drouais : 10ème  

   FC Chartres : 11ème  

U16 R2 :   OC Châteaudun : 10ème  

U15 R1 :   Chartres Horizon : 3ème ;  

   FC Chartres : 9ème  

   FC Drouais : 10ème                                                                                                                                                                                                                                  

U14 R1 :   Chartres Horizon : 4ème  

   FC Drouais : 11ème 

U14 R2 :   FC Chartres : 2ème  

   Nogent le Rotrou/Thiron : 9ème 

   Am de Lucé : 12ème                                                                               

U13 R1:   FC Chartres : 2ème  

   Chartres Horizon : 3ème 
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U13 R2 Poule A:  FC Drouais : 3ème  

   Epernon : 5ème  

U13 R2 Poule B:  Mainvilliers : 3ème  

   FC Chartres 2 : 5ème                                                                        

 

 

INTERDISTRICTS  

 

U13F à 8 Interdistricts : FC Chartres : 3ème  

   Brou/Nogent le Rotrou : 4ème   

 

Séniors F à 11 :   St Georges sur Eure/Amilly : 6ème  

 

 

RESULTATS SPORTIFS DEPARTEMENTAUX SAISON 2017-2018 

 

 CHAMPION 

1ère DIVISION DREUX HORIZON 

2ème DIVISION (A) LA FERTE VIDAME  (B) CHÂTEAUDUN 2 

3ème  DIVISION 
(A) NOGENT LE ROI (B) YMONVILLE                   

(C) BEVILLE LE COMTE 

4ème DIVISION (A) CHERISY (B) AUNEAU (C) YMONVILLE 3 

VETERANS 1ère  DIVISION FC DROUAIS/ST GEMME 

VETERANS 2ème DIVISION (A)CHAMPHOL (B)AMILLY CINTRAY 

  

FINALES DE COUPES  TOUTES ANNULEES POUR CETTE SAISON 

 

JEUNES 

CATEGORIE CHAMPION 

U18 D1 ST GEORGES FC 1 

U18 D2 LUCE 1 

U18 D3 YMONVILLE 

U17 D1 EPERNON 

U17 D2 CHÂTEAUDUN 1 

U17 D3 REMOIS FC 1 

U15 D1 NOGENT LE ROTROU 

U15 D2 LUISANT/DAMMARIE 

U15 D3 
(A) LA FERTE VIDAME/SENONCHES 

(B) THIRON/BROU/DANGEAU                                 
(C) MAINVILLIERS/LEVES 

U15 à 8 CHARTRES HORIZON 3 

U15 Féminines EPERNON 1 
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U13 D1 CHAMPHOL 1  

U13 D2 MAINVILLIERS 2  

U13 D3 
(A) CHATEAUNEUF/TREMBLAY 

(B) US VALLEE DU LOIR 
(C) CHARTRES FC 3  

U13 D4 
(A) SENONCHES 1 

(B) MAINVILLIERS 3 
(C) DONNEMAIN/LUTZ 1 

(D) ST GEORGES SUR EURE 2 
(E) DAMMARIE/BERCHERES 2 

(F) AMILLY/FONTAINE 1  

U12 D1 CHARTRES HORIZON 

U13 Féminines  VOVES 1 
  
 
 
  

PALMARES  FUTSAL  

U13 F FC CHARTRES 

U15 F BROU/NOGENT LE ROTROU 

U19 F FC CHARTRES 

U13 FC CHARTRES 

U15 AM EPERNON  

U18 FC REMOIS 

           LES EQUIPES ONT ETE QUALIFIEES POUR LES  FINALES REGIONALES : F le 11 Février 2018  et  G le Avril 2018  

  

SELECTIONS DEPARTEMENTALES RESULTATS REGIONAUX 

U15 G  3 victoires 1 nul 

U14 G  Challenge Interdistricts le 28 mars 2018 à Châteauroux 

U14 F 
 4 Victoires au Challenge Interdistricts le 21 mars 2018 à 
Châteauroux 

U18 G FUTSAL   Finissent 2ème                                          

 

Finale départementale U13 
- Cloyes sur Loir chez les garçons 
- Nogent le Rotrou chez filles 

Ont été dotés d’un équipement grâce au partenariat avec Intersport, ainsi que d’un bon d’achat de 
150€. 
 

 

SECTIONS SPORTIVES 

Section sportive football à vocation régionale de Mathurin Reignier :  
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Les Garçons Foot à 11 : 

U15 G ont remporté la Finale Académique et se sont qualifiés pour le Championnat de France à Port 
Bacarès (66), en juin 2018.  
Ils ont représenté l’Académie Orléans-Tours pour la 2ème fois consécutive. 

   
Sections sportives 6ème/3ème  

Quinzaine du Football : 
Participation des sections collèges à la Quinzaine du Football 
 

 

LABEL CLUB JEUNES  

Catégories : 

ESPOIR : LUISANT 

 

LABELS FEMININ 

Catégories 

OR: FC CHARTRES 

ARGENT : COURVILLE, 

BRONZE : CLOYES, VOVES 

 

POINT SUR LES LICENCES :                                                                                             

Saison 2013/2014 : 12958                                                                                                

Saison 2014/2015 : 13866 soit une augmentation de + 922 licenciés (+7%)                          

Saison 2015/2016 : 13647 soit une baisse de -223 licences (-1,6%) 

Saison 2016/2017 : 14106 soit une augmentation de 459 licences (+3,4%) 

Saison 2017/2018 :13877 soit une baisse de -229 licences (-1,65%) 

 

Les Féminines représentent  6,76% de l’effectif total de nos licenciés.  

939 licences féminines, baisse importante principalement dans le Foot d’animation. 

 

CHALLENGE DE LA FEMINISATION:  

 Le trophée Départemental de la Féminisation revient à l’Etoile de BROU pour cette saison, une 

Coupe et 6 ballons leur ont été remis. Opération Régionale sponsorisée par EDF. Il encourage les clubs 

qui ont une démarche volontariste pour favoriser l’accès aux femmes dans les instances et sur le 

terrain. Félicitations à ce club. (1er prix Régional à SLO Mazières de Touraine). 

Pour finir, merci à nos partenaires institutionnels et privés que sont l’Etat via la DDCSPP pour 

le CNDS et les emplois, le Conseil Régional (Cap’Asso, véhicule), le Conseil Départemental (les 5€ par 

licencié jeune) et les subventions, la FFF, la Ligue du Centre Val de Loire, le  CDOS, le Crédit Agricole 

Val de France, Intersport, Casapub, Crea2design, Samsic, l’Echo, Intermarché Mainvilliers. 

Merci à tous les dirigeants bénévoles de nos clubs pour leur investissement et leur prise de 

responsabilité, merci aux éducateurs, aux joueurs et joueuses, aux parents, aux arbitres, aux 

observateurs et aux délégués officiels.   

Merci aux dirigeants des équipes dans le succès de la Feuille de Match Informatisée, même si 

pour certain cela reste un peu difficile.  

Merci aux membres des différentes commissions du district pour leurs travaux au quotidien.  
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Merci aux salariés du District, Vincent SEIGNEURET, Gregory SCHULER, José CHAURIN pour le 

travail réalisé auprès des jeunes et dans l’administratif, sans oublier Benjamin qui nous quitte pour 

rejoindre la Ligue Centre-Val de Loire.      

Votre engagement est précieux pour la bonne marche de notre District. 

Bonne saison 2018/2019. 

                                                                            Le Secrétaire Générale 

                                                                            Monique JUSTE 

 

 

 

 
RECOMPENSES RECUES DANS NOTRE DISTRICT : 

 

Coupes remise sur le terrain : 

- Seniors D1 : DREUX HORIZON 

- Seniors D2 : CHÂTEAUDUN 

- Seniors D3 : BEVILLE LE COMTE 

- Seniors D4 : AUNEAU 

  

- Vétérans D1 : FC DROUAIS/ST GEMME 

 

- U18 D1: ST GEORGES SUR EURE 

 

- U15 D1 : NOGENT LE ROTROU 

 

RECOMPENSES 2017/2018  

 

Médaille Fédérale 

M. BERTHIER Claude : Plaquette d’argent  

Mme JUSTE Monique: Vermeil (AM. S. Nogent le Rotrou) 

 

Médaille Ligue   

Mme BARRAL Nathalie : Argent 

           

 

BENEVOLES DU MOIS  

Dont certains ont participé à la journée Nationale des Bénévoles le 8 mai 2018 à PARIS où ils 

 ont assisté à la Finale de la Coupe Gambardella Tours contre Troyes et à la Finale de la Coupe 

 de France : Paris Saint-Germain contre Les Herbiers. 

 

Mmes TALEC Colette (Brou) et LE MOING Agnès (Sours) 

Mrs ALVAREZ Luiz (Vernouillet UPE), BOULARD Daniel (Ymonville), FOUCAULT Pascal (OC 

 Châteaudun), BELKACEM Sébastien (Brezolles) 

Des Instances : DEMAY Frederic 
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REMISES DES RECOMPENSES : 

1. « Médaille de RECONNAISSANCE DU DISTRICT »   

M. BONHOMME Thierry (Luisant) 

M. RICHARD Olivier (Senonches) 

M. KIEFFER Didier (Fontaine la Guyon) 

M. GRESSE Jean Claude (Berchères les Pierres) 

M. CORNEAU Patrice (Cloyes sur Loir) 

M. LEPRINCE Richard (Jouy st Prest) 

M. MANSOURI Mohamed (Dreux Acsf) 

M. EGASSE François (Sours) 

M. DREANO Ludovic (Lèves) 

 

2. LE FAIR PLAY  

- Départemental 1 : CHARTRES HORIZON 

- Départemental 2 : STE-GEMME MORONVAL 

- Départemental 3: NOGENT LE ROTROU 

 

20H42 APPROBATION DES RAPPORTS ANNUELS 

 

- Approbation du Rapport Moral  

 

- Des rapports d’Activités annuels :  

 Commission Sportive 

 Commission de Discipline 

 Commission d’Appel de discipline 

 Commission Féminine 

 Commissions des délégués 

 Commission Feuille de Match Informatisée 

 Commissions Arbitres et CDDRFA 

 Commission Information, Formation 

 Commission FAFA 

 

Parus sur le site du District le 24 Septembre 2018. 

 

 Rapports adoptés à l’unanimité 

    

 

 

INTERVENTION DU TRESORIER 

 

Rapport de l’exercice clos au 30 juin 2018 

 

Présentation des comptes par le trésorier. 

Il donne des précisions sur les équipements sportifs achetés, le changement dans le personnel  

et la réinjection des sommes mise en compte pour des départs en retraite, les déplacements, 

Les impôts et taxes, les salaires et traitements en baisse. 

 

Le résultat pour la saison 2017/2018 est positif à hauteur de : +35.186,72€  
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Produits Saison 2017-2018 Saison 2016-2017 Variation 

Production vendue 191.091,23 € 191.781,82 €  -690,59€ 

Subvention d’exploitation 198.034,04 € 199.690,33 €  -1.656,29€ 

Transfert de charges 22.900,21 € 9.697,55 €  +13.202,66€ 

Produits financiers 695,26 € 943,26 €  -248,00€ 

Produits exceptionnels 2.654,00 € 3.014,09 € -360,09€ 

TOTAL DES PRODUITS 416.243,09 € 405.127,05 €  +11.116,04€ 
    

 

 

 

 

INTERVENTION DE LA COMMISSAIRE AUX COMPTES 

Mme BENOUMESSAD Aïcha rappelle sa mission 

 

Mesdames, Messieurs, 

En exécution de la mission qui nous a été confiée par votre Assemblée Générale du 29 

septembre 2017, nous vous présentons notre rapport sur : 

 

- Le contrôle des comptes annuels du District d’Eure-et-Loir de Football d’Eure-et-Loir, tel qu’ils 

sont annexés au présent rapport 

-  La justification des appréciations 
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- Les vérifications et informations spécifiques prévues par la loi, relatifs à l’exercice clos le 30 

Juin 2018. 

Les comptes annuels ont été arrêtés par votre Comité de Direction. Il nous appartient, sur la 

base de notre audit, d’exprimer une opinion sur ces comptes. 

 

I. OPINION SUR LES COMPTES ANNUELS : 
 

Nous avons effectué notre audit selon les normes professionnelles applicables en France ; ces 
normes requièrent la mise en œuvre de diligences permettant d’obtenir l’assurance raisonnable 
que les comptes annuels ne comportent pas d’anomalies significatives. Un audit consiste à 
examiner, par sondages, les éléments probants justifiant les données contenues dans ces comptes. 
Il consiste également à apprécier les principes comptables suivis et les estimations significatives 
retenues pour l’arrêté des comptes et à apprécier leur présentation d’ensemble. Nous estimons 
que nos contrôles fournissent une base raisonnable à l’opinion exprimée ci-après. 

 
 

Nous vous rappelons que les comptes annuels clos le 30 Juin 2018 sont certifiés sur une base de : 
 

- Total bilan :     649.435,51 
- Total des produits :   416.243,09 
- Total des charges :   381.056,37 
- Résultat de l’exercice (perte):    35186,72 

 
 

II. JUSTIFICATION DES APPRECIATIONS : 
 

En application des dispositions de l’article L.823-9 du code de commerce relatives à la 
justification de nos appréciations, nous vous informons que les appréciations auxquelles nous 
avons procédé pour émettre l’opinion ci-dessus, portant notamment sur les principes comptables 
suivis et les estimations significatives retenues pour l’arrêté des comptes, ainsi que leur 
présentation d’ensemble, n’appellent pas de commentaire particulier. 

Les appréciations ainsi portées s’inscrivent dans le cadre de notre démarche d’audit des 
comptes annuels, pris dans leur ensemble, et ont donc contribué à la formation de notre opinion 
sans réserve, exprimée dans la première partie de ce rapport. 

 
 
 

III. VERIFICATIONS ET INFORMATIONS SPECIFIQUES : 
 

Nous avons également procédé, conformément aux normes de la profession, aux  
         vérifications spécifiques prévues par la loi. Les comptes sont réguliers et sincères. 

 
 
Aucune question n’étant posé à la commissaire aux comptes, le trésorier du District, M. 
Philippe BROCHARD, propose de voter les résolutions  
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 Approbation et Affectation du résultat financier de la saison 2017-2018 
 

 1ére Résolution 
L’Assemblée générale, après avoir pris connaissance du rapport financier de l’exercice clos le 
30 juin 2018 et du Commissaire aux comptes annuels, à savoir le bilan, le compte de résultat 
et l’annexe arrêtés le 30 juin 2018. 
 
Résolution Adoptée à l’Unanimité 

 
 

 2ème Résolution 
Le résultat de l’exercice clos le 30 juin 2018 se solde par un excédent de 35.186,72€ 
Il est proposé l’affectation comme suit : 
 
En totalité au poste « Autres réserves » soit un solde créditeur après affectation, de + 
90.345,18€ 
 
Résolution adoptée à l’Unanimité 
 
Questions 

 
 M. Hervé NOURRY (Ymonville) demande quel est le montant de l’argent disponible au district 

Réponse : 257 000€ 
Garde la parole pour expliquer succinctement sa démission du comité directeur, « se sentant 
inutile, il préfère être sur le terrain ». 
Sur les amendes il trouve que les montants sont trop élevés. 
Réponse : les montants seront réétudiés, bien que certains montants soient dans la norme de 
ceux de la Ligue du Centre Val de Loire. 
 

 M. Dominique PAJON (C’Chartres FC) :- « coût de la licence U9 U11 + l’engagement = 50€ », 
demande qu’il y ait une réflexion sur ces montants si l’on veut développer le foot 
d’animation ». 
Réponse : vous ne payez qu’un seul engagement quel que soit le nombre d’équipe engagée 
     Une étude est faite sur les autres districts pour s’aligner. 
 
Demande pour baisser le montant des amendes : 
Réponse : « Pour les amendes c’est plus difficile, comment l’expliquer aux arbitres et aux 
institutionnels, au vu de la hausse des incivilités tout en respectant nos conventions avec Mme 
la Préfète, la DDCSPP et l’engagement dans « le sport sans violence ». 
Il est rappelé les comportements des joueurs sur le terrain et les bonnes conduite à tenir des     
encadrants (ne pas parler, ne pas contester les décisions etc….). 
Ces montants pourraient être étudiés avec une diminution correspondante du nombre 
d’incivilités. 
 

 M. Gérard GILLET (St-Georges sur Eure) : constate que sur la Ligue les cartons sont moins cher 
(10, 15, 20€), le district (15, 15, 40€), demande l’alignement sur la Ligue car les clubs de Ligue 
ont plus de  moyens que les clubs du district. 
 

 M. Didier LEGRAVERAND (Dammarie) : « le carton blanc », pourquoi ne pas le mettre en place 
dans le   District (sortie 10’) comme le district du Cher l’applique en séniors et U18, il lui semble 
que les arbitres de notre district sont réticents. 
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 M. Franck VEDIE (Chartres CANP) : « confirme que le carton blanc est bénéfique » 
Réponse : « une alternative au « carton blanc » est de demander aux coachs de faire sortir son 
joueur » (remplaçant/remplacé). Ce serait ainsi une gestion autonome identique au dispositif 
du « carton blanc ». 
La mise en œuvre du dispositif pourra cependant étudiée cette saison. 
 

 M. Mohamed BARBOUCHA (Gallardon): l’amende pour absence à l’assemblée générale est 
trop élevée 
Réponse : L’Assemblée Générale n’ayant lieu qu’une fois par an dans la majorité des saisons, 
c’est le seul acte militant qui est imposé aux clubs. Une participation de chacun est donc la 
bienvenue. 
 
Informations   
 

 Paiement des Arbitres 

Le trésorier informe que sur le logiciel FFF, c’est le club recevant qui paye l’intégralité des frais. 

Sur notre district il y a des difficultés dans le paramétrage pour le partage du paiement à 50/50 

pour paiement par les 2 équipes comme c’est la règle actuellement. La FFF a été contacté pour 

résoudre ce dysfonctionnement qui est en place dans d’autres Districts. 

Mr PAJON (C’Chartres) propose de faire une caisse de péréquation 

Mr PROVOST (OC Châteaudun) annonce qu’il ne paiera plus les arbitres par chèque et qu’il 

enverra la somme au District qui les indemnisera suite à une mauvaise demande 

d’indemnisation sur une rencontre. 

Réponse : Le Président Patrick Troysi indique que ce problème devra se résoudre dans la 

sérénité en relation avec la Commission des arbitres. 

 

Le trésorier informe que beaucoup de clubs utilisent le virement comme moyen de paiement, 

c’est très bien. Mais il précise qu’il faut bien y noter le numéro du club (n° à 6 chiffres) afin 

d’identifier le club payeur. 

 

21h18 RESULTAT DES VOTES : 

Votants : 396 voix        ont obtenu :  NATIER David  305 voix 

             DAMIENS Fabienne 265 voix 

             KALICKI Myriam 114 voix 

 

Sont élus au Comité Directeur  

Au poste de représentant des éducateurs : M. David NATIER  

Au poste de représentante des féminines : Mme Fabienne DAMIENS  

 

 

21h19 INTERVENTION DE Mr CHRISTIAN BOUCHER  

              Président de la commission « Observatoire du Comportement » 

 

 Cette commission, toute jeune, a été créée ou plutôt réactivée début 2018. 

Comme son nom l’indique il s’agit d’OBSERVER les divers comportements (joueurs, 

spectateurs, éducateurs, dirigeants, arbitres…) pouvant conduire à des dérapages dont les 

conséquences sont néfastes pour notre sport. 
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Il ne s’agit en aucun  cas d’un doublage des commissions de discipline ou d’appel de discipline 

ou de toute autre commission. 

A la demande du Président du district, j’ai accepté d’en être le responsable, ayant déjà travaillé 

sur ce sujet il y a une dizaine d’années. 

Une réunion d’information concernant le « Sport sans violence » de tous les sports, a été 

organisée à l’initiative du CDOS 28 le 21/02/2018. Une application en vigueur dans un 

département voisin, dénommée SSVCVL a été présenté et analysée. Le souhait de créer une 

commission « sport sans violence » co-présidée par Mme La Préfète et le Président du CDOS a 

été validé. Cette commission a vu le jour de cette volonté de lutter contre les incivilités, les 

violences et les discriminations dans le sport et a été matérialisée par la signature d’une 

convention entre l’Etat et le CDOS le 15 mars 2018 

Sont membres de cette commission : le Président du DELF et moi-même. 

La 2ème réunion a eu lieu le 18/10/2018 en mairie de Vernouillet et le protocole a été conclu 

pour 4 ans. 

Suite à cette volonté de l’Etat de lutter contre la violence dans le sport, notre commission s’est 

réunie le 03/04/2018 (membres présents : Monique JUSTE, Christine DIARD, Patrick TROYSI, 

Thierry PERTHUIS, Patrick MOUSSONNE qui m’ont élus Président. 

Des analyses fructueuses et des échanges pertinents ont permis de définir une stratégie et des 

objectifs. 

 

STRATEGIE : 

- Identifier les clubs concernés et élaboration d’un projet en partenariat avec le district. 

Intervention conjointe des commissions sur les clubs à risques (discipline, arbitres, 

observatoire) ; présentation par le club d’un projet à partir de la saison 20185-2019. 

- Définir les actions ponctuelles avec les différentes familles (éducateur, arbitres, élus) : 

réunion de secteurs en début de saison. 

- Journées de rentrées et rassemblement de début de saison U7/U9/U11 et Féminines 

- Rétablir la réunion des clubs en début de saison 

- Proposition de réalisation de video de plateaux U7 avec les parents et une sans les 

parents 

- Définir des actions récurrentes sur la saison pour les différents publics 

- Fascicule pour les jeunes + quiz 

- Annuaire des clubs pour la promotion des clubs et leurs actions 

- Un dossier CNDS (régional) a été monté « sensibilisation de nos clubs au problème de 

la violence sur et hors du terrain » en lien avec le CDOS  pour la rédaction de l’action 

et obtention de 1500€ pour faire des flyers et des kakemonos. 

 

Les statistiques font apparaître qu’il y a 10 ans 1,8% des rencontres comportaient des 

incidents, aujourd’hui nous en sommes rendus à 3,4%. 

 

OBJECTIFS : 

- Collecte de tous les contenus et mode de diffusion sur les actions, comment on les 

utilise et vers quel public. 

- Liste des clubs à visiter la saison prochaine avec le public (joueurs sanctionnés, arbitre 

du club, capitaines  d’équipe, comité directeur du club, représentant de la commune 

- Dégager un budget pour des actions : panneaux d’information pour les clubs, Flyers 

des objets interdits, Flyers des arbitres stagiaires. 
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Mais cette stratégie et ces objectifs seront vains si les CLUBS ne prennent pas conscience du 

danger qui les menace. Les lois n’ont jamais tout résolu et c’est sur le terrain et autour qu’il 

faut agir. 

La violence est partout et se nourrit de tout. 

 

 

22h00 INTERVENTION DES TECHNICIENS 

 

 Jérôme MONOT - Directeur Technique Régional  

Relate brièvement son parcours professionnel jusqu’à la succession de Sébastien Imbert (parti 

sur une autre Ligue). Remercie les clubs d’Eure et Loir de leur bon accueil à chacune de ses 

venues. 

Présente l’équipe technique : Gregory, Cédric, Geoffrey  

Après avoir visionné une video de la Coupe du Monde 2018, Jérôme reprend la 

parole : « l’équilibre est fragile lorsque l’on voit les différentes compétitions lors de cette 

Coupe du Monde, et rappelle qu’éventuellement des erreurs d’arbitrage seront toujours là. 

Qu’après cette assemblée générale, vous en ressortirez avec de bonnes intentions ». 

Mais une seule priorité : « le Club » 

Les orientations Fédérales qui se déclinent jusqu’aux districts. 

Les Féminines et la Coupe du Monde, c’est le plus grand évènement sportif Féminin en France 

Toutes les formes de pratiques doivent se développer. 

Le Foot des U12 et U13, comment répondre aux attentes ? 

Le Foot à 11, quel est son devenir ? Les clubs seront sollicités, donneront leur ressenti des U15 

aux Séniors, es-ce-que les compétitions sont adaptées ? 

Voilà des sujets important pour lesquels nous vous demanderons votre avis. 

 

 

 Gregory SCHULER - Conseiller Technique Départemental 

Les priorités sur notre district, 

 

- Structuration des clubs :  

 

1) Par le Label : tous les clubs doivent remplir l’auto-diagnostique, seul ou avec l’aide d’un 

technicien 

Il y aura des réunions de secteur 

 

2) Le projet de club : 4 critères important qui permettent de voir les points forts et points 

faibles 

Les techniciens pourront aider dans les corrections et évolution du club. 

 

La formation des éducateurs pose problème, beaucoup trop d’encadrants sont non diplômés 

ou n’ont pas suivi de module (bien qu’il y ait beaucoup d’inscrit en module U11 U9). 

N’oubliez pas la possibilité d’utiliser les « Bons de Formation » qui diminue le coût de 

formation de moitié, pour les féminines l’utilisation des Bons est illimités sur tous les modules. 

Rappel :  

- En U7, il est obligatoire d’être majeur pour encadrer cette catégorie 

- La certification est à Châteauroux et cette année il y en aura une en Loire et Cher et le 

Loiret. 

- Un éducateur masculin peut entraîner une équipe Féminine (il faut néanmoins une 

dirigeante en accompagnante). 
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 Alexandre MONNIER aborde la formation du dirigeant qui s’adresse à tous les dirigeants : 

Président - Trésorier - Secrétaire 

 

Thèmes priorisés : Le projet de club – Gestion et ressources financières etc… 

Coût : 25€ 

Lance un appel à formateur pour le district 

 

 

 Cédric BOUCHET Conseiller Technique départemental 

Il précise son domaine d’intervention : le Foot d’animation, les Féminines et le Foot diversifié. 

 

Le Futsal : 

Considéré comme une pratique complémentaire, doit permettre, par cette pratique, au 

contrôle de la perte de la perte de licenciés, voire d’augmenter le nombre de licenciés, 

permettre également aux clubs n’ayant pas assez ou trop peu d’effectif de jouer. 

La réunion la semaine passée, a permis de commencer un championnat dès le 29 Novembre 

2018 par match aller/retour. 

Un tournoi sera organisé à la fin de la première phase du championnat (ouvert à tous). 

Regrouper un maximum d’équipes et faire une 2ème phase de janvier à mai ou juin 2019. 

Se rapprocher des municipalités pour obtenir des gymnases. 

Le championnat se déroulera en semaine du lundi au vendredi. 

 

Le Foot Féminin : 

On espère que la Coupe du Monde Féminines donnera un coup de projecteur sur ces 

compétitions. 

Les actions fédérales vont utiliser cette thématique pour développer le Foot Féminin. 

Au Millénium, aura lieu une Coupe Futsal Féminines séniors, le plateau des Reines (+quiz, 

atelier dessin…) 

Plateau des Princesses le 23 mars 2019 

Sur la place des Epars il y aura une grande manifestation de Foot Féminin les 17 et 18 mai 

prochain 

 

 Jérôme conclut sur la Coupe de Monde Féminine » et les actions qui sont envisagées comme 

par exemple : le déplacement des Lauréats U13 Filles et Garçons qui assisteront à l’une des 

rencontres de la Coupe du Monde. 

Le Foot à l’école, des lauréats seront aussi invités sur ces programmes Fédéraux. 

Il y aura peut-être 2 matchs de préparation de l’équipe Nationale en Touraine 

               Remerciement à tous pour votre écoute, 

               Bonne saison sportive 

               Petite video sur la Coupe du monde Féminine 

 

 Avant de passer la parole au président du CDOS, Patrick TROYSI revient sur la formation des 

Entraîneurs de 1ère division qui doivent absolument s’inscrire à une formation CFF3 qui est le 

point d’entrée pour une accession en R3. 

 

INTERVENTION DE MICHEL GUILLEMETTE PRESIDENT DU COMITE OLYMPIQUE ET SPORTIF 

 

Remercie l’assemblée et fait part du plaisir de participer à nos travaux. 

Félicitations pour la victoire de notre équipe Nationale à la Coupe du Monde  

Félicitations aux bénévoles, au District et aux nombreux licenciés. 
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Sur la « violence et les incivilités », c’est un problème de communication, il y a beaucoup de  

Travail à faire à ce niveau-là. 

Le CDOS propose de se mettre au service des clubs à ce sujet et pour leurs projets. Les parents 

sont quelque fois gênants pour l’organisation. 

Nous allons mener en 2019 une action d’accompagnement et de diagnostic sur le pays Perche, 

sur les difficultés des associations et comment mieux faire valoir le sport sur ce territoire.  

Le CDOS veut accompagner le mouvement sportif. 

La nouvelle gouvernance du Sport change,  

Le CNDS n’allait plus au mouvement sportif (trop loin des clubs de base). 

L’Agence Nationale sera mise en place le 30 mars 2019 (30% sport, 30% collectivités, 30% 

privés et 10% Etat). Répartition en 2 pôles : 

-Haut niveau et performance 80 M et  

-Développement 1° Fédéral ; 2° Territoires 350 M 

Des Agences Régionales vont se mettre en place, il y aura 2 conférences annuelles : une pour 

le sport, l’autre pour le financement des équipements. La ville obligatoirement porteuse du 

projet, qu’elle déposera avec les associations utilisatrices (et les autres villes si besoin). 

Les fonds ne sont pas encore définis complétement mais on sait que l’état disposera de 20%. 

Si les financements sont à la hauteur des besoins cela permettra aux clubs de mieux travailler 

et de se structurer. 

Les districts, les régions et le National doivent travailler ensemble et ne faire qu’un. 

Bonne saison sportive à tous. 

 

 

22H30 REMISE DES COUPES AUX CHAMPIONS DE LA SAISON 2017-2018 

 

3. « REMISE DES COUPES AUX CHAMPIONS » SAISON 2017 / 2018 

- - Vétérans VET D2: AMILLY CINTRAY 
 

- U18 D2 : LUCE.A 
- U18 D3 : YMONVILLE 

 
- U17 D1: EPERNON 
- U17 D2 : CHÂTEAUDUN 
- U17 D3 : REMOIS FC 

 
- U15 D2 : LUISANT/DAMMARIE 
- U15 D3 : MAINVILLIERS/LEVES 
- U15 à 8 : CHARTRES HORIZON 3 
- U15 F : AM.EPERNON 

 
- U13 D1 : CHAMPHOL  
- U13 D2 : CS MAINVILLIERS 
- U13 D3 : CHÂTEAUNEUF/TREMBLAY 
- U13 D4 : DONNEMAIN/LUTZ 
- U12 D1: CHARTRES HORIZON 

 
- U13 F : VOVES US 
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4. “RECOMPENSE ARBITRE” 

Mr CHERON Alexandre a fini 1er de l’Elite Régionale pour la deuxième saison consécutive   

 

22h40   Clôture de l’assemblée générale. 

 

 Pot de l’amitié offert par le district et préparé par le club de Thiron-Gardais 

 

 

 

 

 

 PRESIDENT       SECRETAIRE GENERALE 

 PATRICK TROYSI      MONIQUE JUSTE 


